## Tulle > Ville et agglomé

CONCERT ■ Les collégiens et les lycéens ont célébré Nino Ferrer, jeudi soir

## Nino, en chansons et en chœur



La chorale formée par des élèves de Victor-Hugo, Clémenceau et Edmond-Perrier

a ravi le public de 300 personnes, jeudi soir, à la salle de l'Auzelou.

**Élise Bonneval** 

es cornichons, de la moutarde, du pain, du

beurre » scandent en rythme les élèves enthousiastes en entrant dans la salle. Vêtus de haut colorés, ils se placent dans le public, créant une complicité avec lui. Ils sont accompagnés par le groupe Nino Nioui, qu'ils rejoignent ensuite sur la scène. Cette formation, dont les artistes font partie du Maxi-

phone Collectif, interprète à sa façon les airs de Nino Ferrer. Soudain, un autre artiste apparaît, dans le rôle du célèbre chanteur. Lunettes noires, il s'assied avec nonchalance au milieu des spectateurs et donne la réplique au chœur, mené par les professeurs de musique Brigitte et Pierre Ackerman.

De jeunes danseurs effectuent aussi des chorégraphies d'art du cirque pour offrir à tous une mise en scène des paroles.

Ce spectacle d'1 h 30 intitulé « Nino Nioui, des airs de liberté » animé avec humour par un présentateur à la perruque blonde a ravi les grou-